



新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。
皆様におかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。おかげをもちまして弊社は本年4月に創立25周年を迎えます。

弊社は新日本製鐵（当時）が建設するガス化溶融炉の運転・維持管理を担当する子会社として平成6年（1994年）4月に設立されました。以来四半世紀を経て現在は全国に34の事業所を展開し、総勢1400名の従業員が安全・安心な施設の運転・維持管理に日夜取り組んでおります。あらためて25年の足跡を振り返り、弊社が今日あるのはひとえにお客様をはじめステークホルダーの皆様方の永年のご指導ご鞭撻の賜物であるということを痛感いたしております。

これから25年間について考えますと、日本の社会・経済は少子高齢化に伴う大きな構造変化にさらされ、気候変動やエネルギー・シフトなど地球規模の課題は深刻さを増していくことは想像に難くありません。弊社は「地球のために、未来のために」という企業理念の下、これからも様々な課題解決=Solutionsに挑戦し続け、持続可能な社会に必須の存在となることを目指していく所存ですので、なお一層のご指導・ご鞭撻を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

最後になりますが、本年も安全な作業、安定した操業を実践し、安心の職場作りに精励して参りますことをお誓いするとともに、皆様方のご繁栄とご健勝を祈念いたしまして新年のご挨拶とさせていただきます。

日鉄住金環境プラントソリューションズ株式会社
代表取締役社長 村上 裕